
现场出击

群众投诉：三里街凯旋大院10号楼

废弃车棚只拆了一半，里面堆积了很多

垃圾，一直没人清理，而且物业也不管。

城管回复：感谢您对我们工作的

监督。我们会立刻进行处理，同时对

物业方面也会进行调查，希望尽快还

市民一个良好的居住环境。

群众投诉：在龙居山庄锦龙居15#和

17#之间堆了好多垃圾，绿化带上都有。

城管回复：我们的工作没有做到

位。我现在就让街道社居委通知执法队

对此事进行解决。放心，我们不会拖的。

垃圾堆不及时清，居民心发慌

蜀山区城管局副局长朱元斌

群众投诉：原汽车制造厂的来安社

居委边上，有居民在此处散养鸡鸭，粪便

很臭，叫声吵人，对我们产生了很大的影

响。我们多次和对方商量，其置之不理，

希望你们能出面帮忙解决一下。

城管回复：首先没有明确规定，不

能在城里养鸡鸭，散养确实是不对

的。我们会责成三里街街道对此事进

行沟通解决。

闹市区养鸡鸭，居民情何以堪

庐阳区城管局环管科副科长魏国强

群众投诉：火车站附近的白马二

期巷口摊点很多，基本都是卖小吃

的，占道经营，严重影响交通。

城管回复：我们马上对此事进行

处理，让广场大队进行整治，以后我

们还将会对此路段加大查处力度。

群众投诉：临泉路与站塘路交口

成了露天劳务市场，每天清晨都有数

千民工在此找活干，把路堵得死死

的，连公交车都很难通行，此现象已

存在多年了，老是解决不了。

城管回复：我们多次联

合有关部门，并出动了大量警力，但很难

取缔，下一步我们还将研究取

缔对策。

马路被堵不通，居民通行困难

瑶海区城管局副局长吴厚存

群众投诉：在寿春路2号有个曹

痞子龙虾，整日油烟滚滚，我们根本

不能打开窗户（20 分钟内此问题被

投诉 3 次）。

城管回复：这个问题，我们一定

会高度重视的，并立即责令胜利路

街道前去调查和处理，您放心，我们

会处理好的。

群众投诉：在石台路和皖河支路

上油烟特别大，我们生活受到严重影

响，怀疑可能存在油烟超标的情况。

城管回复：事实上，这个问题不

能属于我们部门来管的。我们会和

小区物业部门沟通协商，保障小区

达到宜居水平。包河区城管局党委委员卢明

楼下乌烟瘴气，居民不敢开窗

针对市民投诉的茂林路和平

家园B1区附近的道路上有很多流

动摊点占道经营，交通受阻问题，

合肥市城管局瑶海分局吴局长表

示，将会立即解决。

月 2 日上午 11 点，热线结束

后，记者跟随瑶海区城管局的工

作人员来到茂林路。记者看到茂

林路和平家园入口处，一辆中型

三轮车上摆满了葡萄、梨等水果，

三轮车的一半都在茂林路主干道

上。摊主是一对夫妇，在城管的

责令下立即收摊离开了。

工作人员表示，今后，他们将加

大对该路段整治力度，确保道路畅通。

有市民反映凯旋大院内一

处垃圾死角，给小区居民生活带

来影响。在昨日“夏令热线”接

听同时，合肥市城管执法人员也

赶到现场。现场记者看到，塑料

袋、破纸盒、废旧物品堆满一地，

就连一旁的花坛里也被扔了许

多垃圾。

在现场，通过与社区工作人

员和物业管理人员沟通，城管执

法队员立即实施垃圾清运。在几

个小时的忙碌之后，凯旋大院这

一垃圾死角被彻底清除，焕然一

新。城管执法人员告诉记者，小

区的环境卫生更需要所有人的维

护。一旦无人自律清洁，就会越

积越多，最后更是导致无人愿意

过问和清理。

“与市场星报合作‘夏令热

线’已许多年了，我们现场接听

电话现场处理就是为了加强市

民之间的互动，在这种互动中调

动广大市民真正地参与到城市

的卫生管理。”昨日包河区城管

局党委委员卢明告诉记者。

昨日上午，市民张大爷还特

别再次打进本报热线。他告诉

记者，自己刚刚反映的问题现在

已经看到有城管工作人员前来

处理。对于城管部门的工作效

率他十分认可，他也希望本报这

样的好活动一定要继续办下去。
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摊点被劝走，道路变通畅

垃圾山移走，小区变清洁

城管+媒体+市民=城市文明
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“你好！是‘夏令热线’么？我们小区有很多垃圾一直无人清理。”“白马二期旁边巷子里，占道经营现象比较严重，影

响通行，希望你们能够关注一下。”昨日上午9：00～10:30，本报“夏令热线”电话响个不停，就市民反映的每一个问题，合肥

瑶海、庐阳、蜀山、包河四区城管相关负责人都给予认真回复，并立即安排工作人员，现场出击，解决问题。一句句贴心满

意的回复，赢得了投诉者的一致好评。 胡少殊 戴斌 实习生 水金辰 吴渝 记者 李尚辉 徐涛/文 倪路/图


